

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Diarangi mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

PENGARUH PERPUTARAN KAS, PERPUTARAN PIUTANG, PERPUTARAN PERSEDIAAN DAN *LEVERAGE* TERHADAP PROFITABILITAS (Studi Empiris Pada Perusahaan Industri Farmasi yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia)

Oleh :

HENY FITRI YANA
11371203702

Modal kerja merupakan aspek paling penting bagi tiap perusahaan karna modal kerja merupakan faktor penentu berjalannya kegiatan operasional jangka pendek dalam perusahaan. Perusahaan yang mampu menghasilkan nilai tambah atau keuntungan adalah perusahaan yang mampu memanfaatkan modal kerjanya secara efektif dan efisien. Penelitian ini bertujuan untuk menguji bukti empiris sejauh mana pengaruh perputaran kas, perputaran piutang, perputaran persediaan, dan leverage (Debt to Equity Ratio) terhadap profitabilitas (Return on Asset). Periode penelitian ini adalah tahun 2011 sampai dengan tahun 2015. Sampel dalam penelitian ini diperoleh dengan menggunakan teknik purposive sampling sehingga diperoleh 7 sampel dari 10 perusahaan. Jenis data adalah data kuantitatif. Teknik analisis data yang digunakan untuk memecahkan permasalahan dalam penelitian ini adalah analisis regresi data panel dengan bantuan program Eviews Versi 9,0. Dari hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pengujian hipotesis secara parsial yaitu perputaran kas tidak berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas (Return on Asset), perputaran piutang tidak berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas (Return on Asset), perputaran persediaan berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas (Return on Asset), sedangkan leverage berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas (Return on Asset). Untuk pengujian secara simultan antara perputaran kas, perputaran piutang, perputaran persediaan dan leverage secara bersama-sama berpengaruh terhadap profitabilitas (Return on Asset). Dari hasil penelitian ini juga diperoleh Koefisien Determinasi (R^2) dengan nilai 0.981438 yang berarti bahwa profitabilitas dapat dipengaruhi oleh perputaran kas, perputaran piutang, perputaran persediaan dan leverage sebesar 98,1% sedangkan 1,9% dijelaskan oleh variabel lain yang tidak dimasukkan dalam penelitian ini.

Kata Kunci: *Perputaran Kas, Perputaran Piutang, Perputaran Persediaan, Leverage, Profitabilitas.*